



Pitrufquén: MOP anuncia la reconstrucción de puente caído en el sector de Mahuidanche

CONECTIVIDAD. Serán más de 100 metros de construcción de este nuevo puente que entregará conexión definitiva a cerca de mil habitantes de la zona.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

En las dependencias de la exescuela del sector rural de Mahuidanche, comuna de Pitrufquén, vecinos y vecinas fueron informados por la alcaldesa Jacqueline Romero y el director de Vialidad, Marcelo Muñoz, de una noticia anhelada e histórica.

Se trata de la reposición del Puente Quinque-conocido como Copihual- y sus accesos, proyecto que involucra una inversión de \$1.965.810.978 y que se encuentra en su etapa de licitación.

100 METROS

Serán más de 100 metros de construcción de este nuevo puente que entregará conexión definitiva a cerca de mil habitantes de la zona.

“Estamos muy felices por la noticia que nos ha dado el Director de Vialidad del MOP, ya que se restituye un puente que cayó hace muchos años y que gracias a la preocupación de los vecinos y la gestión de nuestro municipio junto al MOP hoy vere-

\$1.965

millones es la inversión que el Ministerio de Obras Públicas realizará en la reconstrucción del puente en Pitrufquén.

mos reconstruido”, indicó la alcaldesa Jacqueline Romero.

En verdad, el viaducto que unía a este sector rural con la zona urbana de la comuna cayó hace más de diez años, producto del deterioro y las inclemencias del tiempo. Esto dejó a la zona por largo tiempo sin tránsito y semi aislada, principalmente en la temporada invernal, hasta que el año 2020 comenzaron las gestiones entre los dirigentes vecinales, el municipio y la Dirección de Vialidad del MOP para retomar el proyecto.

El director de Vialidad, Marcelo Muñoz, indicó “que desde el Ministerio fueron priorizados en su inversión cinco puentes, siendo el puente Quinque uno de los favorecidos. Este puente, será defini-



“ESTAMOS MUY FELICES POR LA NOTICIA QUE NOS HA DADO EL DIRECTOR DE VIALIDAD DEL MOP, YA QUE SE RESTITUYE UN PUENTE QUE CAYÓ HACE MUCHOS AÑOS”, SOSTUVO LA ALCALDESA TRAS VISITAR EL LUGAR.

tivo, de hormigón con un costo cercano a los 2 mil millones de pesos y que esperamos a fines de agosto poder licitar para el inicio de su ejecución durante el año 2026”, precisó.

Jorge Pinto, presidente de la

Junta de Vecinos de Mahuidanche, manifestó su alegría con esta licitación. “Este era un sueño pendiente. Por años trabajamos por un estuendo camino, pero nos faltaba el puente. Ahora estamos muy contentos por la

noticia que nos trae don Marcelo y que se logra también por la gestión de nuestra alcaldesa junto con las organizaciones vecinales. Ahora esperamos que comiencen las obras e inaugurarlos pronto”, concluyó el dirigente.

CEDIDA